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令和４年（２０２２年）１０月

副会長２期目を迎えました森島孝司です。
この２年間は新型コロナウイルス感染症のため

衆議院議員総選挙はありましたが、他の活動は
ほとんどできませんでした。
今年もコロナ禍の大変な状況のなか、参議院

議員通常選挙と豊中市長選挙（無投票）・豊中市
議会議員補欠選挙が行われました。長期にわた
る期日前投票も明推協の皆様のご協力もあり無
事終えることができました。
近年は投票率が低く、明推協の活動の重点は

引き続き投票率の向上にあります。特に、若い世
代の投票率の低さを心配する声がありますが、Ｎ
ＨＫのテレビ放送で若者に投票率向上の方法を
考えてもらい、それを実際の選挙で実践してみる
という番組がありました。期待した効果は得られな
かったようでしたが、これはというアイデアもありい
ろいろ挑戦してみるのは大切だなと思いました。
私たちもこれまでの啓発活動の枠を越えて、一歩
でも前進するよう「何か」をみんなで考え挑戦しま
しょう。ご協力お願いします。

事務局長２期目を迎えました福井久昭です。
この間、新型コロナウイルスの感染拡大と重なって、明推協の活動も制限され、委員・推進員の皆様と

顔を合わせる機会も非常に少なくなっています。
こうした中で、私達が心掛けることは、今後に備えて「各校区内の体制を充実」させていくことだと思い

ます。皆様のご協力をお願いします。

会長に選出された梅村晃です。
３期目の就任となりますが、引き続き豊中市の投票率の向上と清く正しい選挙の実施をめざして、

皆さまとご一緒に進めて参りますので、ご協力をお願いいたします。
さて、間近に迫る「超高齢社会」（２０２５年問題）は、雇用や医療、福祉といったさまざまな分野へ

多大な影響を及ぼすことが予想されています。その影響は投票所の投票管理者・投票立会人の確
保にも及ぶことが考えられます（現在も人員確保に苦慮しています）。来年は統一地方選挙（大阪
府議会議員、大阪府知事、豊中市議会議員）が予定されています。課題解決に向けて早急に検討
し、選挙協力体制を維持していく所存です。これまで同様、皆さまと手を携えて明推協の継続と発
展に寄与して参りたいと考えております。

副会長２期目を迎えました市田友子です。

地域でやっと「めいすいくん」が認知され始めた

ところ、コロナ禍のため明推協の活動も地域諸団

体の行事が縮小・中止となり地域啓発活動が行え

ない状態が続いています。新規に委員・推進員と

なられた方々にも明推協の活動が理解されるよう

に進んでいきたいと思います。

豊中市明るい選挙推進協議会は期日前投票管

理者・立会人の協力をしています。来年の４月に

は統一地方選挙があります。一番身近な選挙です

が、一番低い投票率という状態を改善できるように

啓発活動のご協力をよろしくお願いいたします。
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